

## 110. ÖLV Verbandstag mit Neuwahlen



Heute fanden im Haus des Sports in Wien im Rahmen des 110. ÖLV Verbandstags die Neuwahlen des Vorstands für die nächsten drei Jahre statt.

Präsidentin **Mag. Sonja Spindelhofer** wurde einstimmig wiedergewählt.

Die Zusammensetzung des neuen ÖLV Vorstands sieht wie folgt aus:

### **VORSTAND**

Präsidentin Mag. Sonja Spindelhofer

1. Vizepräsident (Leistungssport) Gottfried Lammerhuber
  2. Vizepräsident (Eventmanagement, Meetings) Kons. Hubert Lang
  3. Vizepräsident (Wettkampfwesen) Dr. Michael Pichlmair
  4. Vizepräsident (Non-Stadia-Leichtathletik) Reinhard Kessler
- Schatzmeister Dr. Thomas Praxmarer  
Schatzmeister Stv. Kons. Hubert Lang  
Schriftführer Peter Frizzi  
Schriftführer Stv. Mag. Daniel Stehlik  
Ausbildungsreferent Aria Siami, MBA  
Kampfrichterreferent Mag. Günther Tautermann  
Kampfrichterreferent Stv. Mag. Thomas Eckel  
Melde- und Ordnungsreferent Mag. Ludwig Niestelberger  
Pressereferent Dipl. Ing. Robert Katzenbeisser

### **RECHNUNGSPRÜFER**

Rechnungsprüfer Gertrude Dwornikowitsch  
Rechnungsprüfer Kons. Reinhard Hinterreiter  
Rechnungsprüfer Ersatz Mag. Claudia Stern  
Rechnungsprüfer Ersatz Josef Lackinger

## RECHTSAUSSCHUSS

Mitglied Dr. Helmut Hofmann

Mitglied Dr. Petra Kaspar

Mitglied Dr. Daniel Fleissner

Ersatzmitglied Mag. Eduard Sommeregger



Ersatzmitglied Mag. Alexander Göd

Nach 12 Jahren ÖLV-Vorstandstätigkeit als Kampfrichterreferent und jahrzehntelanger Mitarbeit auf Landesverbands- und Vereinsebene wurde der 77-jährige **Josef Summerer** heute zum ÖLV-Ehrenmitglied ernannt. Ein Vorbild an ehrenamtlicher Tätigkeit geht in Pension.

Der Wertungsmodus für den **Österreichischen Cup der Bundesländer U18** wurde von einer Arbeitsgruppe auf Vorschlag vom SLV überarbeitet und für die Umsetzung ab 2017 beschlossen. Wesentliche Änderung ist, dass nur mehr die jeweils zwei besten Teilnehmer je Bewerb und Landesverband in die Wertung eingehen.

---

